

Alonso Sebut Xhaka Fantastis

LEVERKUSEN (IM) – Granit Xhaka tampil bagus bersama Bayer Leverkusen. Ia mampu membayar kepercayaan sang pelatih Xabi Alonso dengan ikut membawa Bayer Leverkusen menjuarai Bundesliga.

Xhaka memang jadi bagian skuad utama Bayer Leverkusen di musim ini. Meski baru bergabung setelah dibeli Arsenal, Xhaka memainkan peran penting di lini tengah.

Ia menjadi tembok pertama pertahanan sekaligus jembatan antara lini belakang dan lini serang 29. Penampilannya dibukukan di Bundesliga sejauh ini. Menariknya, Xhaka sempat dinilai habis ketika cabut dari Arsenal. Pemain berusia 31 tahun itu sempat dipandang sebelah mata, tapi tidak bagi sang pelatih, Xabi Alonso.

Alonso yang semasa jadi pemain juga beroperasi di tengah, justru memberi puting-tinggi kepada

Xhaka. Di awal musim, Alonso malah menyebut dirinya mirip-mirip seperti Xhaka ketika bermain dulu. "Saya melihat dirinya seperti saya dulu, yang mau belajar. Saya yakin, dia juga nanti mau jadi pelatih seperti saya," kata Alonso dilansir dari BILD.

Pelatih asal Spanyol itu melanjutkan, Xhaka punya banyak atribut untuk mengawal lini tengah Bayer Leverkusen.

Kepimpinannya pun dibutuhkan buat para pemain muda.

"Xhaka adalah pemain yang fantastis dan seorang pemimpin di lapangan. Kami banyak berharap darinya, apalagi dia sudah punya jam terbang tinggi bersama Arsenal sebelumnya," paparnya.

Dan kini, Leverkusen jadi juara Bundesliga, maka Xhaka pun membuktikan sekaligus membayar kepercayaan Alonso kepadanya. ● vdp

GRANIT XHAKA
Pemain Bayer Leverkusen

Inter Antusias Hadapi Liga Derby

MILAN (IM) - Inter Milan berpeluang memastikan scudetto pekan depan. Inter bisa mengunci gelar juara asal memenangkan derby melawan AC Milan.

Inter hanya diimbangi Cagliari dalam lanjutan Serie A di Giuseppe Meazza, Senin (15/4) dinihari WIB lalu. Nerazzurri harus puas dengan satu poin usai seri 2-2 melawan tim tamu. Di laga lainnya, Milan juga gagal menang saat tandang ke markas Sassuolo. Milan bermainimbang 3-3.

Itu artinya Inter dan Milan masih terpisah 14 poin di klasemen Liga Italia setelah 32 pertandingan. Inter ada di puncak dengan 83 poin, disusul Milan dengan 69 poin. Inter dan Milan selanjutnya akan bertemu di Derby della Madonnina, Selasa (23/4) dinihari WIB. Untuk mengamankan gelar juara Serie A 2023/2024 secara matematis,

Inter butuh selisih 16 poin setelah pertandingan melawan Milan.

Itu berarti Lautaro Martinez dan kolega wajib menang atas Milan. Jika berhasil melakukannya, keunggulan Inter atas Milan di klasemen akan melebar jadi 17 poin.

"Jelas itu akan menyenangkan. Kami akan mempersiapkan derby besar dan mencoba bermain sebaik mungkin. Kalau kami melewati garis finis di laga itu, lebih baik, tapi kalau tidak maka kami akan tetap jalan terus dan masih ada pertandingan lagi setelahnya. Kami tahu apa yang menunggu kami, Milan ada di posisi kedua dan pasti akan melakukan langkah terbaik di depan pendukungnya," ujar pelatih Inter Simone Inzaghi seperti dilansir Football Italia.

Martinez sendiri sudah tak sabar melakoni laga nanti. "Itu laga besar dan menentukan. Kami ingin tampil dengan performa terbaik. Saya sudah tidak sabar menghadapinya," kata pemain asal Argentina tersebut. ● vit

LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

10 Sportnews



Cole Palmer adalah pemain termuda keempat yang bisa bikin empat gol di Premier League di usia 21 tahun 345 hari.

LONDON (IM) - Chelsea berpesta setengah lusin gol saat melumat Everton di Stamford Bridge, Selasa (16/4) dinihari WIB. Bintang kemenangan The Blues adalah Cole Palmer lewat torehan quat-trick (13, 18, 29, 64). Dua gol lainnya lewat Nicolas Jackson (44) dan Alfie Gilchrist (90).

Tambahan tiga poin ini bikin Chelsea naik ke posisi kesembilan klasemen Liga Inggris dengan 47 poin dari 31 laga, selisih 16 angka dari empat besar. Everton di posisi ke-16 dengan 27 poin.

Everton sempat mencetak gol pada menit ke-35 lewat tendukan Beto melewati gawang Darde Petrovic, tapi dianulir karena terjebak offside.

Tidak ada kata-kata yang mungkin bisa menggambarkan performa Palmer. Ia kembali unjuk ketajaman.

Palmer menggunakan kaki kiri, sundulan dan kaki kananya menjebol gawang Jordan Pickford di babak pertama. Ini adalah hat-trick tercepat yang bisa dicatatkan pemain Chelsea dan merupakan pemain kedua setelah Didier Drogba, yang melakukannya di dua partai kandang beruntun. Sebelum ini, Palmer melakukannya ke gawang Manchester United.

Tak cukup tiga gol, Palmer menambah lagi gol di babak kedua lewat titik putih sekaligus menjangka kesempurnaan tendangan

penaltinya musim ini, sembilan gol dan sembilan kesempatan.

Palmer adalah pemain termuda keempat yang bisa bikin empat gol di Premier League di usia 21 tahun 345 hari, dan yang termuda sejak Ayegbeni Yakubu pada Mei 2004.

Ia jadi pemain Chelsea pertama setelah Frank Lampard yang bikin empat gol atau lebih di Premier League. Selain Palmer, cuma Phil Foden yang bisa bikin lebih dari satu hat-trick musim ini.

"Semua terjadi begitu cepat. Kami memulai dengan sangat baik dan saya mencetak hat-trick lagi, luar biasa. Tim membutuhkan ini setelah hasil buruk hari Minggu, kami tampil luar biasa di laga ini. Gol pertama adalah yang terbaik," ujar Palmer di BBC Sport.

Empat gol itu juga menjadikan Palmer seb-

agai top scorer Liga Inggris bersama Erling Haaland dengan 20 gol.

Tidak hanya itu, ini menjadi cleansheet kelima Chelsea di Liga Inggris musim ini, atau yang pertama sejak Januari. Hal ini menjadi poin positif tersendiri bagi skuad besutan Mauricio Pochettino.

Namun yang paling penting adalah kesempatan mereka untuk lolos ke kompetisi Eropa musim depan kian terbuka. Chelsea juga berpeluang lolos ke Liga Europa musim depan lewat jalur Piala FA. The Blues sudah menembus semifinal dan akan menghadapi Manchester City pada Sabtu (20/4) mendatang.

Pochettino mengaku puas dengan kemenangan ini. Ia berharap timnya mampu menjaga konsistensi hingga akhir musim agar harapan ini tak buyan dan menjadi penyesalan di

kemudian hari. "Hal terpenting saat ini adalah membangun tim yang konsisten dan bisa meraih banyak kemenangan. Kami perlu tampil solid karena kami sudah kehilangan banyak poin. Kami belum cukup konsisten. Kami perlu belajar, belajar dengan cepat," ujar Pochettino usai laga kepada Sky Sports.

Sementara manajer Everton Sean Dyche mengaku sangat terpuak dengan kekalahan memalukan ini. "Malam yang buruk secara kolektif, malam yang mengerikan. Badai sempurna di mana setiap kesalahan mendapat hukuman. Awal pertandingan tepat dan kami mengejar mereka, ada perasaan aneh di sekitar Chelsea, bisakah kami mengalahkan mereka? Kami langsung membuang peluang," ujarnya Dyche di BBC Sport. ● vit

Timnas Diminta Tidak Menyerah

DOHA (IM) - Kekalahan dari Qatar menyulitkan peluang Indonesia lolos dari fase grup Piala Asia U-23 2024. Namun pelatih Shin Tae-yong meminta anak asuhnya untuk tidak menyerah.

Indonesia harus menelan pil pahit dengan menyerah 0-2 saat mengalahkan Grup A. Dalam laga di Jassim bin Hamad Stadium, Doha, Senin (15/4) malam WIB itu. Indonesia sejatinya bisa mengimbangi Qatar sejak menit awal.

Hanya sayang, buruknya penyelesaian akhir dan 'ban-tuan' tiang gawang untuk lawan membuat gol tidak kunjung hadir. Malah Tim Garuda dihukum penalti karena pelanggaran kapten Rizky Ridho menit-menit akhir babak pertama.

Eksekusi 12 pas Khaled Ali membuat Qatar memimpin 1-0. Misi Indonesia untuk bangkit kian

sulit setelah Ivar Jenner mendapat kartu kuning kedua di awal babak kedua. Qatar pun menambah gol lagi lewat Ahmed Al Rawi. Indonesia makin terpuruk karena Ramadhan Sananta ikut dikartu merah pada masa injury time.

"Kami punya beberapa peluang, sayangnya tidak bisa dituntaskan. Saya bilang kepada pemain bahwa mereka sudah tampil luar biasa, dan kami harus tetap percaya diri. Saya bilang mereka sudah tampil maksimal dan

kami harus segera bangkit. Sepakbola Indonesia terus berkembang. Kami tidak menyerah begitu saja saat kehilangan satu atau dua pemain," ujar Shin di situs resmi AFC.

Ivar Jenner begitu kesal usai dikartu merah. Kartu merah diberikan karena aksi tipu-tipu Mahdi Salem. Ada salah satu postingan di Instagram Storiesnya disertai emoticon badut oleh Jenner. Dia juga menuding Salem berpura-pura sakit sambil menunggu VAR mengambil tindakan. ● vdp



IVAR JENNER
Pemain Timnas Indonesia

Salah Dinilai Kehilangan Gairah

LIVERPOOL (IM) - Mohamed Salah tampil kurang bagus dalam beberapa laga terakhir Liverpool. Ia bahkan dituding sudah kehilangan gairah bermain bersama Si Merah. Seperti diketahui Liverpool melempem pada pekan lalu dengan menelan kekalahan di Anfield melawan Atalanta dan Crystal Palace. Pasukan Juergen Klopp bahkan tak mampu mencetak gol sama sekali selama periode itu.

Sejatinya, Liverpool aktif melancarkan tembakan sepanjang dua pertandingan itu. Namun semuanya meleset dengan front penyerang Merseyside Merah yang membuang-buang peluang. Salah kan gedor Liverpool juga tidak bisa diharapkan Penyerang 31 tahun ini tampak kesulitan bermain bersama dua penyerang lainnya, Luis Diaz dan Darwin Nunez.

Ia hanya bisa bikin satu gol sejak awal April 2024, itu pun dari titik putih saat bersua Manchester United.

Hilangnya ketajaman Si Raja Mesir pun jadi sorotan eks Chelsea, Andy Townsend.

Townsend menilai Salah sudah kehilangan gairah di lapangan. Townsend juga tak ragu menyebut Salah dalam periode terburuknya di Liverpool.

"Saat ini, Salah tidak lagi memiliki hasrat yang sama dan bukan lagi pemain yang berpengaruh. Tidak ada yang terjadi pada Salah, dan apa yang dilakukannya untuk mencapai level ini. Sedangkan front rus kita akui Mohamed Salah bermain pada level terburuknya bersama Liverpool selama periode ini," kata Andy Townsend kepada Talk-Sport. ● vit



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

Manchester City vs Real Madrid, Siapa Terjungkal?

MANCHESTER (IM) - Manchester City akan menghadapi Real Madrid pada leg 2 perempat final Liga Champions yang berlangsung di Stadion Etihad, Kamis (18/4) pukul 02.00 WIB.

Kedua tim punya peluang yang sama untuk lolos ke babak berikutnya. Pasalnya pada leg pertama, di Santiago Bernabeu minggu lalu, laga berakhir 3-3. Momentum kini berada di tangan juara bertahan, Manchester City, lantaran bertindak sebagai tuan rumah dengan dukungan penuh supporter.

Di sisi lain, beban berat tertuju kepada Real Madrid. Sepanjang sejarah pertemuan di ajang ini, Los Blancos tercatat belum pernah menang ketika

bertandang ke markas Man City. Dengan dihapusnya regulasi gol tandang, maka kedua tim dipaksa untuk memetik kemenangan.

Jelang laga itu, situasi menantang agaknya dihadapi Manchester City. The Citizens memang punya rekor kandang yang bagus atas Madrid, tapi mereka tengah dipaksa untuk memulihkan skuadnya.

Cedera pemain jadi masalah. Kemungkinan masih akan absen beberapa pilar penting, termasuk Kyle Walker, Phil Foden, hingga Ederson Moraes. Kubu City mesti piawai mengatur rotasi, pasalnya mereka juga masih terlibat persaingan sengit di Liga Inggris (EPL).

Manajer City, Pep Guardiola, dituntut lihai menghadapi situasi ini. Guardiola kemungkinan mengistirahatkan sejumlah pemain, seperti Rodri, Bernardo Silva, John Stones, hingga Jack Grealish.

"Jika Anda mempunyai pemain yang tidak ingin bermain, dia tidak akan bermain. Ini adalah masalah energi mental. Tetapi di laga nanti, tidak ada yang dikhawatirkan. Semua pemain yang ada sudah siap," kata Guardiola dikutip dari Eurosport.

Rotasi pemain Man City sejauh ini masih membawa hasil bagus. The Citizens menang 5-1 atas Luton Town di EPL akhir pekan lalu, yang sekaligus mem-

perpanjang rekor tak terkalahkan dalam 27 laga. Hasil itu juga mendongkrak City ke tangga teratas klasemen EPL, dengan keunggulan 2 poin atas Arsenal dan Liverpool.

Torehan baru lain adalah kembali terbukanya keran gol sang bomber andalan, Erling Haaland. Dari 5 laga terbaru, Haaland hanya bisa mencetak 2 gol. Sedangkan sosoknya juga kerap diragukan bisa bersinar ketika bermain di laga besar. Lesakan 1 gol di EPL akhir pekan lalu diharapkan bisa memantik kebangkitan Haaland.

Di pihak lain, Real Madrid dalam misi membuat sejarah untuk memetik kemenangan

perdana di Stadion Etihad. Ketika laga musim lalu, Los Blancos bahkan mesti menelan kekalahan 0-4 di tempat yang sama.

Madrid relatif memiliki modal bagus jelang laga kali ini. Pelatih Carlo Ancelotti bakal menurunkan komposisi pemain terbaik yang ia miliki. Kecuali Thibaut Courtois dan David Alaba yang memang sudah lama terbelit cedera, serta Aurelien Tchouameni yang terkena akumulasi kartu.

El Real juga masih dalam tren positif, usai memetik kemenangan tipis 1-0 di markas Mallorca dalam lanjutan Liga Spanyol (LaLiga). Hasil itu sekaligus memperpanjang rekor belum

terkalahkan Real Madrid dalam 15 laga terakhir. "Kami baik-baik saja. Pertandingan melawan City tidak akan dimenangkan oleh fisik, melainkan karena sikap," kata Ancelotti dikutip

tip dari Marca. Ancelotti meyakini skuadnya saat ini makin matang untuk menciptakan kemenangan di markas Man City. Torehan 15 laga tanpa kalah, ditambah posisi puncak di LaLiga dengan keunggulan 8 poin atas Barcelona, menjadi bukti klaim Don Carlo tersebut.

Laga lainnya, Bayern Muenchen menjamu Arsenal di Stadion Allianz Arena, Munchen. Kedua tim juga punya peluang yang sama untuk lolos. Pada laga leg pertama, kedua tim bermainimbang 2-2. ● vit



ERLING HAALAND
Pemain Man. City